Le président du Mexique assure la collaboration avec le prochain gouverneur de l'État de Guerrero



Mexico, 25 octobre (RHC-PL)- Le président du Mexique, Enrique Peña Nieto, a assuré que son exécutif collaborera avec le nouveau gouverneur de Guerrero pour restaurer la sécurité et le développement de cet état.

Lors de la clôture d'un forum de la Conférence Permanente des Congrès Locaux, il a fait référence à la situation dans ce territoire, où le gouverneur Ángel Aguirre a démissionné suite aux violentes actions perpétrées le 26 septembre dernier dans la commune d'Iguala.

Six personnes ont été assassinées, une vingtaine ont été blessées et 43 étudiants de l'école normale rurale d' Ayotzinapa ont disparu malgré les efforts du gouvernement pour les retrouver.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/37443-le-president-du-mexique-assure-la-collaboration-avec-le-prochain-gouverneur-de-letat-de-guerrero



Radio Habana Cuba